
No. 質問や意見等 回答

1

天羽小学校に行くことになれば、朝だけでもバスの利用は

できますか。小学校がなくなったとして、その後、何か使

いみちはありますか。人数が少なくても小学校をやってほ

しかったです。私や私の兄弟もこの学校で卒業したのでな

くなるのはショックです。

バスの利用について検討していきます。登校時だけの利用

についても可能です。

環小学校の有効的な活用については、今後市担当部局や地

域の皆さんと検討してまいります。

3

中学生になったら、天羽小と一緒になるので、環小の子ど

もの人数を考えたら早めに合併してほしいと思います。不

安はありますが、今は環小だけが合併されていないので、

子供たちが大きくなればなっただけ友達関係は難しくなっ

てしまうと思います。

再配置については、保護者や地域の方などの概ねの賛同を

得た上で、進めてまいります。

環小学校の学校再配置に関する意見・質問等と回答

人数が増えることで、学級担任の先生の手がどこまで入っ

ているのか、と思うと少し不安になります。天羽小の保護

者と話していると、１学級の人数が多く、ノートに書いた

り、要望で伝えたりしたことが先生に届いていないことが

多く、環小は恵まれているといつも感じていました。入学

前は人数が少なく不安がありましたが、今は環小で本当に

よかったと思っています。ただ、今後のことを考えていく

と、再配置の必要性があることも感じているので、「３５

人学級」で２クラスになっていくのかなど、できるだけ学

級担任の先生が児童に目を配れるような体制をつくってい

ただきたいと思います。

4

再配置については、賛成しています。新しい友達が増えた

り、いろいろな経験ができるかなと思います。中学校にな

るときに不安な気分になる子供もいると思いますが、その

心配も少なくなると思います。再配置説明会資料（Q９）

にも書いてありましたが、環小の先生を天羽小にお願いし

たいと思っています。何か思っていても知らない先生には

言いづらい子供もいるのではないかと思います。子供のス

トレスや不安をできるだけ少なくしてほしいと思います。

よろしくお願いします。（急用で参加できず、すみません

でした。）

環小学校の教職員も再配置した学校へ異動が行われると思

います。子供がストレスや不安を感じないように配慮する

とともに、スクールカウンセラーなどの人数が増やせるよ

うに県に要望してまいります。

学級担任がきめ細かな指導ができるよう、授業によっては

複数名で指導するなどの体制を整えられるように検討して

まいります。

学級編制の基準により、現状では、環小の児童が加わり、

１つの学年が2学級になる見通しですが、他の学年は１学年

１学級になります。
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6
いろいろな意見が出ていますが、子供たちのことを考えて

統合には賛成です。

子供たちが「（学校再配置を行い）よかった。」と思える

ように取り組んでまいります。

7
特にありませんが、子供たちが新しい環境になじめて楽し

いと思えることが一番だと思います。

子供たちが新しい環境にできるだけ早くなじめるように支

援してまいります。

今後、環小学校と天羽小学校との交流会が計画されてお

り、新しい環境になじめるように取り組んでいきます。

私も環小の卒業生なので、母校がなくなるのはすごく寂し

いです。自分の子供たちも楽しく登校していて、一緒にな

るのは仕方ないことですが、普段からあまり口に出して言

える子ではないので、すごく不安です。人数が少ないとこ

ろで慣れているため、急に再配置が行われることは厳しい

です。天羽小と一緒になるのか、はっきりとした意見をい

ただきたいです。子供たちが高学年になり、いつ再配置が

行われるのか、子供たちも親も不安です。

天羽の子供たち普段も会っていないので、大丈夫か心配で

す。特別支援学級の子供が、天羽小の方も人数が多いと聞

きました。環小と一緒になっても、環小の特別支援学級は

はありますか。人数が多くなると特別支援学級の子供たち

が心配です。天羽小に行くまでスクールバスだけでしょう

か。

統合することが決まっているわけではないのに、子供たち

も不安になります。素直に子供たちは嫌がっています。親

の意見も大事ですが、子供たちの気持ちをまずは一番に考

えてほしいです。よろしくお願いします。

再配置のスケジュールはできるだけ早くお知らせしたいと

思います。

特別支援学級についても新たに編制されますので、ゆりの

木学級の子どもたちだけの学級とはなりません。

登下校の方法としてはスクールバスを考えております。
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